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掛川市教育委員会定例会議事録
会 議 名 平成30年11月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成30年11月22日（木） 午前10時00分から午前11時10分まで

出 席 者 教育長 佐藤嘉晃 教育部長 榛葉貴昭
教育長職務代理者 戸塚忠治 こども希望部長 高川佳都夫
委員 橋山鈴代 学務課長 中山弘一
委員 岩尾千佳子 学校教育課長 杉浦雅美

社会教育課長 戸塚和美
図書館長 奥野寿夫
教育政策室長 増田忍
教育政策室教育政策係長 水谷忠史
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 協議事項

(1) 学校給食センターの老朽化の状況と段階的な整備の進め方について （資料１）

(2) 平成31年度掛川市教育委員会指定研究について （資料２）

２ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 「学生科学賞 県教育長賞 受賞」について （資料２）

(3) チームかけがわ部活動サポートプロジェクトについて （資料３）

(4) 掛川市Pepper「スクールチャレンジ」コンテストについて （資料４）

(5) 平成30年度掛川市全国学力・学習状況調査分析委員会からの報告、提言

について （資料５）

(6) 平成31年度掛川市成人式実施要項について （資料６）

(7) かけがわ図書館フェスティバル2018開催状況について （資料７）

(8) 冬の夜の図書館の開催について （資料８）

(9) 第２期教育振興基本計画策定委員会におけるスケジュールの変更について（資料９）

１ 開 会

教育長：教育委員会11月定例会を開会する。

２ 教育委員会10月定例会議事録の承認について

意見のあった箇所を訂正することとし、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。

委員：11月１日に行った「子供・若者育成支援強調月間」のキャンペーンについて、私が教育

委員になってから３回目だが、毎回同じようなことをやっていて、マンネリになっている。

掛川駅はすごく人がいるかもしれないが、大須賀のイオンタウンはお客さんが少ないので、

なかなか配布物を渡すのも苦労したり、実際にキャンペーンになっているかどうか、少し疑

問に思うところがある。他の市町では別の工夫した取り組みがあるかどうか調べてもらって、

現実的なキャンペーンになるような形にしていきたいと思う。

社会教育課長：確かに聞くところによると、駅の周辺は人通りもあって、配布物も捌けていく

が、それに比べて大須賀・大東の方は、人の動きも少なくて課題があることは伺っている。

長く続いているので、この辺で工夫を凝らさなければいけないと思っている。少し考えさせ

ていただく。
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委員：配布物を分けるだけで、啓発になるかどうかなかなか難しい面もある。啓発情報とか工

夫があるといい。

教育長：街頭キャンペーンについては、担当係長にこのままでは駄目、変えなければいけない

という話をしてある。委員のおっしゃるとおり。

委員：大東のリベロも全く人がいない。

教育長：それはまた改善していきたい。

委員：平成23年からやっているが、本当に強化が必要な人にそのキャンペーンの内容が届いて

いるかいつも疑問に感じる。ただ、キャンペーンに西高の生徒や東中の生徒が、駅前では参

加する。子どもが一緒になった取り組みは、すごくがんばって良い感じになっている。配る

ことによる伝達方法の効果があるか。警察署長、市長も来られて、挨拶もあって、開会式・

閉会式もあるが、配ることが良いのかどうか。

社会教育課長：承知した。

４ 協議事項

(1) 学校給食センターの老朽化の状況と段階的な整備の進め方について

学務課長から協議資料１のとおり説明があった。

委員：新しいセンターを建てるよりも、改修すれば20年間保って、コスト的にも有利なのか。

学務課長：大須賀センターは28年経っており、改修するにはコストが掛かる。大東学校給食セ

ンターを改修し、統合することが、コスト的にも安くなると考えられる。将来の食数推移を

見ても、一気に給食センターを１箇所にまとめることは難しく、お金も掛かってしまう。子

どもの人口推計も見ながら統合していったら一番良いのではないかという考え方。

委員：給食センターは民間に委託してはいけないのか。何か規定があるのか。

学務課長：そんなことはない。今も公設であるが、調理委託は全てメフォスとダイキュウとい

った民間業者へ委託している。調理以外の運営管理は職員が行っている。静岡市などＰＦＩ

でやっている所もあり、建設から運営まで全て民間でやっているが、そこでも市の職員と県

栄養教諭は在籍している。100％民間でということは、静岡県内ではないと思う。全国的に

見ると、神奈川県で残食が問題になったが、仕出し弁当方式で給食を提供している所もある。

まだ中学校給食をやっていなかったり、完全給食をやっていない所が、全国的にはある。や

り方はいろいろ。年間で学校給食は180食程しか食べていないが、ニーズとしては、食の指

導や栄養のことなど給食から発信してくださいと父兄、保護者からの大きな要望、期待があ

るので、行政から100％民間に委ねることは検討の余地はある。

委員：食育を考えると外せない。経費だけを考えると民間委託した方が良い。

委員：保護者の立場からすると、本当に給食はありがたい。給食のない日が一日あるだけで、

何で給食がないという話になる。給食はあてにしているので、事故のないように続けていた

だきたい。

学務課長：前回の台風の時に、一日だけはいろんな御意見をいただき、それを勘案し給食を中

止した。最終的に御意見を伺うと、おかずだけでもいいから、ごはんが炊けなくてもいいか

ら給食を出してほしい、非常食のパンとレトルトカレーだけでもいいとか、どんなことがあ

っても給食はやってほしいという御意見ばかりだった。

委員：台風の時は、ごはんが手に入らなかった。ごはんだけ持って来るようにというメールが
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回ってきたが、停電でごはんが炊けないのに、どうやって持って行けばいいのか問題になっ

た。停電が一日で復旧した所と、３日、４日復旧しなかった所があって、給食はちゃんと出

していただけるとありがたい。

教育長：センターについては、食の安全や公共施設マネジメントの視点から、段階的にやって

いかないといけない。御理解いただければと思う。

その他意見はなく、承認された。

(2) 平成31年度掛川市教育委員会指定研究について

学校教育課長から協議資料２のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料１のとおり報告があった。

委員：市の陸上は、孫が出たので会社を休んで行ったが、これはすばらしい。私も夢中になっ

て応援した。これはいくら費用が掛かってもずっと続けてほしいと思った。

学校教育課長：児童1,000人が並ぶことはなかなかない。

委員：違う学校の子たちと競うとか、８人、９人で競うような所へ出ていった方が、自分とい

うものがわかると思う。すばらしい催し物だと思う。最近になく感激した。

学校教育課長：今度、新学習指導要領になって、英語の時間とかが増えると、なかなか陸上の

指導時間が取れなくて難しいということで、大会をどうするか検討している。

教育長：いろんな所でこういった催しを減らしていく方向でいて、小学校の対応が非常に苦し

い状況。練習をするにも先生方が教えなければならないし、中学生が小学校に行って教えた

りして、何とか続けているところもある。いずれにしても大会を運営するに当たって、教職

員の負担が非常にあって、組合でも問題になってくる可能性がある。校長会でも協議をして

いるところ。

(2) 「学生科学賞 県教育長賞 受賞」について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。

(3) チームかけがわ部活動サポートプロジェクトについて

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

(4) 掛川市Pepper「スクールチャレンジ」コンテストについて

学校教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 平成30年度掛川市全国学力・学習状況調査分析委員会からの報告、提言について

学校教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 平成31年度掛川市成人式実施要項について

社会教育課長から報告資料６のとおり報告があった。

(7) かけがわ図書館フェスティバル2018開催状況について

図書館長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 冬の夜の図書館の開催について
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図書館長から報告資料８のとおり報告があった。

(9) 第２期教育振興基本計画策定委員会におけるスケジュールの変更について

教育政策室指導主事から報告資料９のとおり報告があった。

６ その他

(1) 「第12回かけがわ教育の日」参加者アンケートについて

教育政策室主任から当日配布された資料のとおり報告があった。

(2) 「現代の古墳築造プロジェクト 吉岡大塚古墳葺石採取編」実施報告について

社会教育課長から当日配布された資料のとおり報告があった。

(3) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会12月定例会

平成30年12月20日（木） 午前10時

掛川市立中央小学校（校舎・授業見学、給食試食）

イ 教育委員会１月定例会

平成31年１月30日（水） 総合教育会議終了後（午後３時を予定）

掛川市役所 会議室未定

※定例会と同日に総合教育会議を開催する。（午後１時から午後３時を予定）

(4) その他の予定について

ア 第59回 静岡県市町教育委員会研修会

平成30年12月19日（水） 午前11時から午後４時まで

ホテルセンチュリー静岡（静岡市）

イ 成人式

平成31年１月13日（日）

・掛 川 区 域：午前10時30分～ 生涯学習センター（岩尾委員）

・大 東 区 域：午後０時30分～ 文化会館シオーネ（永田委員、橋山委員）

・大須賀区域：午後１時30分～ 大須賀中央公民館（戸塚委員）

ウ 教育委員会研修視察

平成31年１月23日（水）～24日（木）

・23日（水） 大阪府大東市教育委員会（家庭教育支援事業）

午後１時30分～

・24日（木） 大阪府守口市立さつき学園（義務教育学校）

午前10時～

７ 閉 会

教育長：教育委員会11月定例会を閉会する。


